

8. EXTRACTO DE LA MEMORIA DE LOS TRABAJOS DE LA UNIVERSIDAD EN EL AÑO 1871, ESCRITA POR MIGUEL LUIS AMUNÁTEGUI, SECRETARIO GENERAL DE LA CORPORACIÓN, 1872⁸

El siguiente documento es un extracto de la Memoria de los trabajos de la Universidad de Chile del año 1871, presentada el 15 de mayo de 1872 por su secretario general Miguel Luis Amunátegui (1828-1888) al Ministro de Justicia, Culto e Instrucción Pública. El Boletín de Instrucción Pública es una fuente en que, junto a las actas, resoluciones y reglamentos de la Universidad de Chile, reúne también distintos documentos anexos. En este caso, la memoria presentada por la Universidad de Chile al ministerio del ramo es una cuenta obligatoria en el marco del decreto del 3 de mayo de 1866.

En este documento de la Universidad de Chile firmado por Amunátegui se indica que el gobierno ha dado solo siete mil cien pesos de un total de once mil cien pesos que importaba la obra de construcción para concluir los patios todavía inacabados del Palacio Universitario. Los cuatro mil pesos restantes habrían sido costeados por dos mil pesos que aportaría la Universidad misma y por dos mil pesos de las arcas del Instituto Nacional. De este modo, se observa el permanente vínculo colaborativo que desde sus orígenes ha estrechado el Instituto Nacional con la Universidad de Chile.

8. Universidad de Chile. (1872). Boletín de instrucción pública. Documentos anexos. Santiago, mayo 15 de 1872. [Miguel Luis Amunátegui, secretario jeneral. - Al Señor Ministro de Instrucción Pública]. *Anales de la Universidad de Chile*, tomo XLII. p. 194-195, 202. Colección Hemeroteca. Archivo Central Andrés Bello, Universidad de Chile.

UNIVERSIDAD DE CHILE.—Santiago, mayo 15 de 1872.—Tengo el honor de remitir a US., en cumplimiento del supremo decreto de 3 de mayo de 1866, la Memoria de los trabajos de la Universidad en el año de 1871, escrita por el secretario jeneral de la corporacion.—Dios guarde a US.—IGNACIO DOMÉYKO.—Al señor Ministro de Instrucción Pública.

Señor Vice-Patrono:—En cumplimiento del supremo decreto de 3 de mayo de 1866, tengo el honor de esponer a US. lo mas notable que ha ocurrido en la Universidad de Chile durante el año pasado de 1871.

El Ministerio de Instrucción Pública tuvo a bien aceptar la idea de que se terminara el patio inconcluso del nuevo edificio de la Universidad, dando, para pagar los once mil cien pesos que importaba la obra, siete mil cien pesos el Gobierno, dos mil la Universidad i dos mil el Instituto Nacional.—Santiago, mayo 15 de 1872.—MIGUEL LUIS AMUNÁTEGUI, secretario jeneral.—Al señor Ministro de Instrucción Pública.
